

Más vale tarde

¡Felicidades a la base piramidal, los maestros!

Fue para un solo feminicida de tantos miles que (desgraciadamente) existen, ipero es una sentencia histórica que ojalá se replique ad infinitum!!

VER PARA CREER

Luego de que les sacaron sus "dilapidaciones al sol", vaya que nos quedó claro que el Poder Judicial está podrido, pero bien podrido en sueldos y prestaciones y lo que se acumule, todo a cargo del erario...

POLÍTICA VS CIENCIA

Un juez federal ordenó reabrir una investigación en contra del subsecretario de Salud, Hugo López Gatell, y determinar su responsabilidad en miles de muertes por Covid-19, dado su postole mal manejo de la pandemia.

Esta investigación nació en 2020, tras la denuncia de familiares de un hombre que murió de Covid, porque pudo haberse contagiado durante sus labores en el transporte de pasajeros, servicio que no se suspendió

El abogado lavier Coello Trejo, quien lleva este caso, confió en que las autoridades mexicanas apliquen la ley, o en caso contrario, acudirán a instancias internacionales para exigir justicia.

Esperemos que los tiempos políticos sean desechados por los tiempos científicos de las autoridades sanitarias, o de lo contrario, habría filas interminables solicitando la visita conyugal...(dicen)

CINISMO AL CUADRADO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cáma-

ra de Diputados, Santiago Creel y la diputada Margarita Zavala, regalaron rosas por Día de la Madres.

En sus redes sociales, Santiago Creel compartió las imágenes en las que se ve a estos legisladores obsequiando las rosas a mujeres en distintos puntos de la CdMx.

"Con profundo amor a su familia, las mamás de la CdMx quieren que unidas y unidos *RescatemosMéxico".

En otro escribió: "Las mamás mexicanas son sin duda, una gran inspiración; junto con mi compañera @Mzavalago pasamos un gran momento".

Uno, con "2º frente" cual vil macho "hay constancia (y Constanza)—: la otra, olvidándose de las 49 madres de la Guardería ABC... ¡No tienen ni tantita ma..!

COMO SALINAS

El titular del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto, reveló que la Fiscalía de Nueva York aceptó hacer entrega formal del Monumento 9 de Chalcatzingo, mejor conocida como "Monstruo de la Tierra", que fue arrebatada de territorio nacional por traficantes de bienes arqueológicos del siglo XX.

El funcionario detalló —durante la mañanera— que la pieza olmeca data de al menos mil 500 años.

¿Y Austria para cuándo nos entrega el penacho de Moctezuma? Ni nos ve, no nos oye...

TWO BIRDS DE UN TIRO

Por cierto, podríamos invitar al rey Carlos III a que viniera a nuestro país para cuando llegue nuestro monumento! Sería como una deferencia con la Rubia Albión.

King Charles es el primer heredero de la corona británica con un diploma de la Universidad de Cambridge, donde estudió arqueología y antropología, y como todo antropólogo, disfrutaría ver en vivo tal pieza histórica.

O no, pero qué tal si sirve a una investigación periodística para ver si el título de Su Majestad es auténtico, o hizo copypaste..., aunque esto de un Plagio Real, ni pensarlo, ¿verdad..?